

**“DESARROLLO HUMANO EN MEXICO”**

**MATERIA:**

**DESARROLLO HUMANO**

**FACILITADOR:**

**LIC. RAMIRO ROBLERO MORALES**

**ACTIVIDAD:**

**CUADRO SINOPTICO**

**PRESENTA:**

**GABRIEL LOPEZ VELAZQUEZ**

**FRONTERA COMALAPA, CHIAPAS; 26 DE JUNIO  
DEL 2020**

# **DESARROLLO HUMANO**

- **DESARROLLO HUMANO EN MEXICO**

INDRODUCCION: "el ser humano" uno de los misterios más profundos del mundo. Así lo mencionaba un escritor, el cual decía que dentro de cada cabeza había un universo, y el cuerpo del ser humano es tan complejo que cada nervio o arteria, tiene un ¿porque?, El desarrollo del ser humano, el cual es el tema principal de este corto ensayo habla de los inicios del ser humano desde que nace, crece, se reproduce, vive y muere. Es muy cierto lo que habla, ya que los seres humanos no nacemos con todas las capacidades psicológicas y físicas que necesitamos para sobrevivir, sino que conforme vamos creciendo lo vamos formando y lo vamos poniendo en práctica. Por años los científicos han estudiado de muchas maneras nuestras condiciones, enfermedades, capacidades, habilidades, virtudes, etc. En fin son muchas cosas las que componen al ser humano. Con forme al paso del tiempo las cosas fueron cobrando sentido, la evolución era obvia, las cosas ya no son como antes, que tenías que esperar mucho tiempo para que algo fuese posible, ahora todo es distinto, puesto a que el cambio ha hecho su trabajo, cuando antes era caminar para llegar algún destino o dar un aviso, la evolución como antes lo mencionábamos es notorio existen muchas maneras de trasladarte a un lugar en corto tiempo, comunicarte con un ser querido que está al otro lado del mundo, todo esto proviene de, "necesidad", el ser humano lo necesita, nacemos con esa necesidad, necesidad de aprender, esa necesidad de pensar y actuar en este mundo, Si algo caracteriza al desarrollo humano es que nacemos con un alto grado de inmadurez y de inteligencia; el propio cerebro ha de terminar de formarse a lo largo de la infancia y la adolescencia e inclusive tiene ciertas modificaciones durante la adultez y vejez, por eso la psicología es indispensable en todo lo que realizamos, ya que e la encarga del estudio del comportamiento del ser humano. Esto es algo breve que podemos comprender del tema a tratar, aunque realmente es el desarrollo del ser humano en México, aunque hay estudios que es un país aun con bajo crecimiento y desarrollo.

DESARROLLO: El IDH, índice de desarrollo humano, es el informe mundial sobre el desarrollo humano, se ha encargado de dar a conocer en que desarrollo se encuentra cada país y les proporciona números por los cuales se basan para saber que posiciones ocupa cada cultura, el IDH se mide por la nueva metodología, que refina las dimensiones de educación e ingresos y ajusta los referentes internacionales de todas sus variables y la manera en que estas se sintetizan.

Según el IDH en México actualmente el nivel de desarrollo está 0,774 puntos, posicionándolo así en el puesto 74 de 189 países, aunque ha subido de puesto en el desarrollo humano aún le falta por mucho alcanzar lo máximo de desarrollo. Lastimosamente aun no estamos en los niveles deseados por cualquiera, ya que por naturaleza nos gusta ser el mejor en todo, nuestro país ha pasado por muchos cambios y también por gobernantes que no han hecho nada con respecto al avance del país, cada día hay más casos de delincuencia, pobreza, desempleo, corrupción, etc. Desde esta perspectiva, la pobreza es una negación de las oportunidades y las opciones básicas para el desarrollo humano, así como la ausencia de determinadas capacidades elementales para realizarse. Una persona es pobre cuando carece de oportunidades para obtener niveles mínimos aceptables de realización personal. Cosas que influyen a que el país no avance, y claro es obvio que no es único país con ese tipo de detalles, pero viendo estos niveles, estamos por mucho de ser un país bien desarrollado, hay muchos artículos que ponen a México como un país renovado, que a pesar de deterioro, aun ocupa un lugar importante. Mencionábamos acerca de los gobiernos, hay que hablar con claridad el avance es notorio aunque tambaleando pero ahí vamos, no todo es malo, en México por ejemplo, el presidente Felipe Calderón busco la forma de que todo los mexicanos que no tuvieran algún tipo de seguro médico tuvieran la oportunidad de contar con uno y creo que logro casi en su totalidad este objetivo puesto que la mayoría de los mexicanos ya contamos con el seguro popular. Algunas personas tienden a pensar que la salud está relacionada con la cantidad de dinero que se tiene, la riqueza de lo que come, la mejor ropa y los zapatos que usas, pero este es un gran error, porque los estudios han demostrado que el número de personas que mueren por problemas de salud tienen dinero suficiente. Después de todo, el dinero en este mundo no es para siempre. Y así hay muchos factores que influyen a las cosas que pasan en el país.

Para ir concluyendo con el tema y añadiendo un corto comentario de lo que se escucha en estos momentos, ya que estamos pasando por momentos complicados debido a la pandemia que surgió este año 2020, donde vemos afectaciones notables en la economía, salud, empleo, el alza de los precios, sin dudar a causado estragos en todos. Vemos también el cambio climático, la pérdida de diversidad biológica y los cambios que no tienen precedentes en nuestros 200.000 años de vida que tenemos como especie. Algunos dicen que vivimos en una nueva era, el antropoceno. Los impactos generados por el ser humano constituyen un riesgo para nuestro futuro común.

**CONCLUSION:** hay muchos factores que están influyendo en este preciso momento, el informe sobre el desarrollo del ser humano de este año 2020 abordara estas cuestiones y examinara como renovar nuestra relación con la naturaleza, ara mejorar la vida de las personas, en este momento y el tiempo que está por venir, para estar en equilibrio con el planeta.